30/10/2024 10

**LEGISLATIVO** 





## LAS CAUSAS

 Por diferencias fueron las renuncias de López Castro y Beltrones.

**#SENADORES** 

## SUMAND *BAJAS* EN PRI

La senadora Cynthia López Castro renunció a la bancada del Partido Revolucionario Institucional (PRI) por tener diferencias con el instituto político que dirige Alejandro Moreno Cárdenas.

"Hoy renunció al PRI", afirmó la legisladora por la Ciudad de México, y advirtió que el PRI irá desapareciendo.

En conferencia de prensa en el

RESPONDE MORENO

 Alito Moreno descarta que sea renuncia, "fue expulsada por ausencia".

Senado, la ahora expriista sostuvo que, a pesar de que le agradece a Alito Moreno, hoy tiene diferencias y "no hay vuelta atrás".

La legisladora queda como independiente, pues hasta ahora no se sumará a ninguna bancada.

El PRI tiene ya dos senadores menos, que se volvieron independientes. Además de López Castro, también Manlio Fabio Beltrones.

En tanto, Alejandro Moreno, aclaró que la senadora no renunció al partido, toda vez que el PRI la expulsó por su omisión y ausencia en la votación de la semana pasada sobre la reforma de supremacía constitucional.

MISAEL ZAVALA